

Todos los sábados de julio, 22:30 h.

Plaza de La Remonta y Parque Avda. del General Perón

VII edición de los
VERANOS
de **CINE**
de **TETUÁN**
2014



DISTRITO TETUÁN



Q

ueridos amigos y amigas:

La fragilidad y, a la vez, el poder devastador de la naturaleza, las amenazas de todo tipo al mundo que conocemos o el amor como motor del ser humano, son grandes cuestiones que dan para análisis interminables, sesudos debates y, también, magníficas historias de celuloide con aires de comedia. Nos hemos decantado por esta última opción para amenizar de la forma más alegre posible las noches estivales en Tetuán.

'Los veranos de cine de Tetuán' regresan, pues, a la Plaza de la Remonta y el parque de la Avenida de General Perón, convertidos de nuevo en gran sala de proyecciones todas las noches de sábado del mes de julio. Y, como siempre, con la voluntad de aunar los gustos de mayores y pequeños, porque para todos los públicos están pensadas cintas como 'Los Croods', una aventura animada y prehistórica sobre supervivencia y comunidad; 'Bestias del sur salvaje', el hermoso cuento de una niña enfrentada a un mundo hostil; 'El lado bueno de las cosas', o cómo sobrevivir a los propios demonios y entregarse al humor y al amor; y, finalmente, 'Gru, mi villano favorito 2', los desvelos de un supervillano redimido para salvar el planeta.

El cine es ocio y cultura, y su consumo resulta recomendable en cualquier estación del año, al aire libre o bajo techo. En primavera pusimos en marcha la primera edición de 'Tetuán con el cine', y ahora el tradicional ciclo de verano completa la oferta, siempre gratuita, de un distrito entregado al séptimo arte.

Bienvenidos



Paloma García Romero

Concejala Presidenta del Distrito de Tetuán

Esta programación está sujeta a posibles cambios, en cuanto a proyecciones y fechas, que serán anunciados con antelación.

5 JULIO



12 JULIO



19 JULIO



26 JULIO



Parque Avda. del General Perón, 22:30 h.

LOS CROODS, UNA AVENTURA PREHISTÓRICA (ANIMACIÓN)

Kirk De Micco, Chris Sanders, Estados Unidos, 2013.

Prehistoria. Tras la destrucción de su hogar por un gran terremoto, Grug se ve obligado a emigrar con su familia. Mientras avanzan por un mundo desconocido y aterrador, se encuentran con un nómada de mente abierta que los deja a todos fascinados, sobre todo a la hija de Grug.

Plaza de La Remonta, 22:30 h.

BESTIAS DEL SUR SALVAJE

Benh Zeitlin, Estados Unidos, 2012.

En el Sur del planeta, el nivel de las aguas está subiendo vertiginosamente y todos los diques se hunden. Al mismo tiempo, los animales salvajes vuelven de sus tumbas. Esta es la historia de una niña de seis años que vive con su padre en un lugar aislado del mundo.

Parque Avda. del General Perón, 22:30 h.

EL LADO BUENO DE LAS COSAS

David O. Russell, Estados Unidos, 2012.

Tras pasar ocho meses en un centro de salud mental por agredir al amante de su mujer, Pat (Bradley Cooper) regresa a casa de sus padres (Robert De Niro y Jacki Weaver). Aunque está decidido a hacer todo lo posible para recuperar a su ex-mujer, la situación cambia cuando conoce a Tiffany (Jennifer Lawrence), una chica con problemas y mala reputación. A pesar de la mutua desconfianza inicial, pronto surge entre ellos un estrecho vínculo que les ayudará a encontrar el lado bueno de las cosas.

Plaza de La Remonta, 22:30 h.

GRU 2, MI VILLANO FAVORITO (ANIMACIÓN)

Pierre Coffin, Chris Renaud, Estados Unidos, 2013.

Gru ha dejado atrás una vida dedicada a las fechorías para criar a Margo, Edith y Agnes. Pero, justo cuando empieza a adaptarse a su papel de hombre de familia, una organización mundial ultrasecreta dedicada a la lucha contra el mal llama a su puerta. Junto con su nueva compañera de aventuras, Lucy Wilde, Gru tendrá que descubrir quién es el responsable de un espectacular y malévolos plan y llevarlo ante la justicia. Y es que hace falta echar mano del mayor ex-villano del mundo para atrapar a quien aspira a ocupar ese lugar.